

SEGOB Y PVEM

Reiteran trabajo conjunto

POR ISABEL GONZÁLEZ

iga@gimm.com.mx

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, se reunió con la cúpula del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), con la que reiteró la colaboración para trabajar en favor del país.

En su cuenta de la red social X, la funcionaria afirmó que el gobierno federal y esa fuerza política seguirán trabajando en beneficio de todos los mexicanos desde el Congreso de la Unión y la capital del país.

El encuentro tuvo lugar la noche de ayer en las oficinas centrales de la Secretaría de Gobernación localizadas en la calle de Bucareli.

En la reunión también estuvo presente el subsecretario de Gobernación, César Yáñez Centeno Cabrera.

“Me dio gusto recibir hoy en la Secretaría de Gobernación al liderazgo del Partido Verde a nivel nacional, en el Senado de la República, la Cámara de Diputados y el Congreso de la Ciudad de México. Refrendamos el compromiso de seguir trabajando en la construcción de un mejor país para todos”, compartió la secretaria de Gobernación y etiquetó a la presidenta Claudia Sheinbaum.

Además, acompañó su mensaje con una fotografía de los asistentes a la reunión, entre ellos el senador Manuel Velasco; los dirigentes nacionales de ese instituto político Karen Castrejón y Carlos Puente, Arturo Escobar y Jesús Sesma Suárez.



Foto: Especial

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, compartió esta imagen de la reunión que tuvo con liderazgos del PVEM.

